

„Inklusion bewegt unsere Region“

Bühl (red). Ein Ergebnis der laufenden Arbeiten am Inklusionsleitfaden ist das Logo „Inklusion bewegt unsere Region“, das den „Wir sind eins“-Gedanken bekräftigen soll. „Dank des von der Aktion Mensch geförderten Projektes ist auch bei uns vieles in Bewegung gekommen“, kann Harald Unser, der Geschäftsführer der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern, als Zwischenstand melden.

Die Lebenshilfe habe ein Logo aus kleinen und großen bunt gefärbten Kreisen mit dem Motto „Inklusion bewegt unsere Region!“ geschaffen. Unter diesem Motto wurde ein Social-Media-Jahr gestartet. So werden auf Facebook und der Lebenshilfe-Homepage bekannte Persönlichkeiten aus der Region zum Thema Inklusion zu Wort kommen, informierte Geschäftsführer Unser bei dem Inklusions-Workshop.